

Comité Ejecutivo de IAAC sesiona en México



México, a través de la entidad mexicana de acreditación, a.c., emā fue anfitrión del Comité Ejecutivo de la Cooperación Inter Americana de Acreditación, IAAC del 17 al 20 de marzo.



La Cooperación Inter Americana de Acreditación es una asociación de organismos de acreditación de América y de otras organizaciones interesadas en la evaluación de la conformidad.



Aprovechando la visita de nuestros colegas, contamos con una plática y con una auditoría amistosa para conocer más del programa de acreditación de **Buenas Prácticas de Laboratorios** de nuestros colegas de Argentina y Nueva Zelanda.

Nuestros invitados tuvieron la oportunidad de **convivir y compartir experiencias** con algunos de nuestras autoridades, asociados y consejeros en el brindis de bienvenida.



En este evento se entregó un reconocimiento especial a **Fabián Hernández**, Gerente de Organismos de Certificación por su **destacada participación** en este organismo regional como Presidente del Comité de Acuerdos de Reconocimiento Multilateral de 2004 a 2008.

En el marco de este Comité se llevó a cabo la firma del Acuerdo de Reconocimiento Multilateral, MLA por parte del **Organismo Nacional de Acreditación de Colombia, ONAC** para los alcances de laboratorios de ensayo y calibración.



Agradecemos a IAAC su confianza para realizar esta reunión en México.